Así se ven los ticos más maduros Media teja bien jalada



Si de algo pueden rajar los ticos mayores de 50 años es de su vida sexual

La mayoría dijo sentirse pura vida y estar en una etapa de experimentación con la pareja. Así lo revela una encuesta hecha por la Universidad Nacional.

Según el estudio dado a conocer ayer, el 78% dice ser una persona activa, el 78,7% está disfrutando cada uno de sus días y el 67% dijo estar realizado con su vida.

Eso sí, los tiene muy preocupados el tema de pensiones, pues la encuesta demuestra que el 60% recibirá menos plata que ahora. Además, piden ser tomados en cuenta para trabajar, pues todavía están con toda la pata.

Aseguran que los jóvenes son los que consiguen puestos muy



Muchos ticos se sienten satisfechos con sus vidas. ARCHIVO

bien pagados.

En el estudio se tomaron en cuenta 600 personas con más de 50 años, de todo el país, a quienes se entrevistó por teléfono. El 53% de los encuestados dijo sentirse saludables y una gran parte mencionó estar disconformes con la atención a la salud que se le da a esta población.